

EKINOX

ENGRAIS GRANULAIRE 3-2-5 AVEC EXTRAIT D'ALGUE MARINE
GRANULAR FERTILIZER 3-2-5 WITH SEAWEED EXTRACT

INFORMATION GÉNÉRALE

EKINOX est un engrais granulaire à libération contrôlée à base de farine de crustacés et d'extrait soluble d'algue marine (*Ascophyllum nodosum*). EKINOX est recommandé pour utilisation dans les cultures légumières et ornementales (serres, jardins urbains, pépinières) et pour l'aménagement paysager.

MODE D'EMPLOI

EKINOX doit être utilisé en complément à un programme complet de fertilisation basé sur la fertilité du sol. Le taux d'application recommandé est de 200 à 300 g d'EKINOX par 100 m². Appliquer au semis ou à la transplantation ou bien à la préparation du sol au printemps. Travailler les premiers centimètres de sol pour faciliter l'incorporation et appliquer le plus près possible du système racinaire. Entroser le produit au sec. Garder hors de la portée des enfants.

ANALYSES MINIMALES GARANTIES

Azote total (N)	3 %
Acide phosphorique assimilable (P ₂ O ₅)	2 %
Potasse soluble (K ₂ O)	5 %
Calcium (Ca)	6 %

AVIS: La garantie d'OrganicOcean se limite aux dispositions énoncées sur l'étiquette et y est assujettie. L'acheteur assume les risques aux personnes et aux biens découlant de l'utilisation ou de la manutention de ce produit et accepte le produit à cette condition.

LOT EKIN-LLL-A
POIDS NET / NET WEIGHT

20 kg

GENERAL INFORMATION

EKINOX is a controlled release granular fertilizer made from crustacean meals and soluble seaweed extract (*Ascophyllum nodosum*). EKINOX is recommended for use in vegetable and ornamental crops (greenhouses, urban gardens and nurseries) and for landscaping.

DIRECTIONS FOR USE

EKINOX must be used as a part of a complete fertilization program that relates to the fertility of the soil. The recommended application rate is 200 to 300 g of EKINOX per 100 m². Apply at seeding or transplant or incorporate at soil preparation in spring. Slightly work the first centimeters of soil to facilitate the incorporation and apply as close as possible to the root system. Keep out of reach of children.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Total nitrogen (N)	3 %
Available phosphoric acid (P ₂ O ₅)	2 %
Soluble potash (K ₂ O)	5 %
Calcium (Ca)	6 %

NOTICE: OrganicOcean's guarantee shall be limited to the terms set out on the label and subject thereto. The buyer assumes the risk to persons or property arising from the use or handling of this product and accepts the product on that condition.



FABRIQUÉ PAR / MANUFACTURED BY ORGANICOCEAN INC
265, 2^E RUE EST, RIMOUSKI, QC, CANADA, G5L 9H3